
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年 11月 28日（木）13：30 ～ 15：00  

会 場 福井県立大学あわらキャンパス 

団体名（参加人数） あわら市議会（３名） 

参加議員 三上寛了（リーダー）、堀田あけみ、青柳篤始 

【意見交換の内容・所感など】 

 議員が 1 人ずつ分かれて、それぞれワークショップ形式で、大学生及び職員の方とのフリートークを行なっ

た。３,4 回生の学生だったことから、あわらについてや今後の進路についてなど、ある程度知識のある状態で

様々な話をすることができた。大学生活についてはどの学生もとても楽しいとのことで、フィールドワークの授

業が多く、福井の様々な場所に行っているとのことだった。旅館でアルバイトをしていたり、旅館の寮に住んで

いたりと、温泉街との関わりを持っている学生も多いようで、温泉街での飲食や生活も楽しんでいる、もしくは

これから楽しみたいとのことだった。単身用の賃貸住宅の選択肢が少ないため、あわらに引っ越したくても引っ

越せない学生もいるという話も聞いたため、調査を行い、対策を検討すべきである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年11月30日 

 

あわら市議会議長 様 

 

作成者 三上 寛了  


